



**Stadt Backnang
Sitzungsvorlage**

N r . 167/07/GR

Federführendes Amt	Kultur- und Sportamt		
Behandlung	Gremium	Termin	Status
zur Beschlussfassung	Gemeinderat	25.10.2007	öffentlich

Badisches Markgrafenfest im Herzen Württembergs - Vorlage der Abrechnung und Entscheidung über die Fortführung

Beschlussvorschlag:

1. Von der beiliegenden Abrechnung des „Badischen Markgrafenfests im Herzen Württembergs“ wird Kenntnis genommen.
2. Das „Badische Markgrafenfest im Herzen Württembergs“ soll künftig im 2-Jahres-Rhythmus durchgeführt werden. Die nächste Veranstaltung wäre damit im Sommer 2009. Der genaue Zeitpunkt sowie weitere Einzelheiten werden mit dem Gemeinderat zu gegebener Zeit abgestimmt.
3. Das „Badische Markgrafenfest im Herzen Württembergs“ wird als Betrieb gewerblicher Art beim Finanzamt angemeldet.

Haushaltsrechtliche Deckung	HHSt.:		
Haushaltsansatz:		EUR	EUR
Haushaltsrest:		EUR	EUR
Verpflichtungsermächtigung für Ausgaben im folgenden Jahr:		EUR	EUR
Für Vergaben zur Verfügung:		EUR	EUR
Aufträge erteilt (einschl.vorst.Vergabe):		EUR	EUR
Noch freie Mittel/über bzw. außerplanmäßige Ausgaben:		EUR	EUR

Amtsleiter:	Sichtvermerke:					
	I	II	10	20	60	61
_____ Datum/Unterschrift	Kurzzeichen	Datum				

Begründung:

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung am 10. Mai 2007 beschlossen, dass die Stadt erstmals das „Badische Markgrafenfest im Herzen Württembergs“ als Veranstalterin in Zusammenarbeit mit der Kramer Zunft und Kurtzweyl GmbH durchführt.

Dabei wurde der Verwaltung ein Budget in Höhe von 20.000,-- €, mit welchem der städtische Haushalt belastet wird, eingeräumt. Hiervon sollten möglichst 10.000 € durch Eintrittsgelder gedeckt werden.

Hinzu zu rechnen sind noch die Bauhofleistungen sowie die personellen Aufwendungen weiterer städtischer Mitarbeiter, insbesondere des Kultur- und Sportamts.

Nach der Durchführung des Fests vom 20. – 22. Juli 2007, bei welchem über 10.000 Besucher zu verzeichnen waren, stellt sich die Abrechnung wie folgt dar:

	Betrag netto in €
Einnahmen	56.659,78
Ausgaben	66.482,90
Zuschussbedarf	9.823,12

Hinzu kamen Bauhofleistungen (Lohnkosten, Nutzung städt. Fahrzeuge, Verkehrszeichen etc.), sonstige innere Verrechnungen sowie Lohnkosten für die Hausmeister des Bandhauses und der Stadthalle in Höhe von insgesamt 14.712,74 €.

Das Markgrafenfest stellt als Veranstaltung mit einem geschichtlichen Thema eine gute Ergänzung zum eher musikalisch geprägten Straßenfest dar. Zudem wird durch dieses Fest die markgräflisch - badische Vergangenheit Backnangs in weiten Bevölkerungskreisen, möglichst landesweit, bekannt gemacht.

Aufgrund des speziellen historischen Themas wird vorgeschlagen, das Markgrafenfest im 2-Jahres-Rhythmus durchzuführen.